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"Поделись своим мнение касательно Супер Кубка?"

"Супер Кубок огромен, 12 минут. Я полагаю, что каждый артист думает о том, что он стоит
на линии жизни 12 минут. Такое чувство, что ты планируешь мини-тур. Как мы можем
создать что-то по-настоящему крутое на этом мероприятии, на этй платформе, на этой
сцене? Что мы можем сделать для этого выступления? Несмотря на том, что каждый раз
Супер Кубок проходит на различных локациях, для меня само мероприятие, его сущность
и энергия остаются по-прежнему такими же, какими я их переживал в детстве. Две
команды соревнуются за трофей, но после первого тайма все останавливается и
наступает момент...эти 12 минут. Как мы создадим 12 минут Гаги? Что мы можем сделать,
чтобы оставить ее образ, но в то же время сделать ее знакомой для всех тех, кто не знает
ее? Какого плана мы будем придерживаться? То, что мы делали в прошлом - было
крутым. У нас было большое количество довольно отличных выступлений. Мы
соревнуемся сами с собой. Мы не беспокоимся ни о ком другом. Мы просто хотим
развлечь вас и попрыгать от радости тогда, когда мы закончим."

"Закрой глаза и представь, что Гаге остались считанные секунды до выхода на
сцену. Чтобы ты сказал ей?"

"Я сказал бы ей то, что обычно говорю ей. Я всегда говорю эти слова ей и танцорам в
туре, или на съемках клипов...Я говорю: "Бери быка за рога"! 

"Что?"

""Послушай, мы должны просто выйти и показать миру все на что мы способны". Мы
соревнуемся сами с собой, но также и с тем, что каждый раз мы стараемся выступить с
отличным шоу и действительно развлечь людей. Это означает, что мы выкладываемся на
100%. Ничего другого не имеет значение кроме шоу. Потеряй себя и выложись по
полной, потому что ты не сможешь вернуть этот момент назад"". 
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